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"消防日即将来临# 昨日$

市区一幼儿园的老师向孩子们传

授火灾逃生技能$并让孩子们在消

防演练中了解火灾中的逃生方法

及如何预防火灾事故#

记者 李寒 摄
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晚报记者 李伟

本报讯
!!

月
5

日至
.

日!

周口市第二届运动会最后一个先

期比赛项目"""青少年组拳击在

市体育馆如期#上演$% 十几名周

口女选手首次登上市级擂台!成

了全场最大亮点%

市二运会青少年组拳击比赛

按年龄性别分男女甲乙
6

个组

别!从
66

公斤级到
78!

公斤级设

--

个级别! 其中女子组设
5

个级

别% 这次比赛共有除太康外
"

个

县市区代表队参加! 队员总数达

!59

余人!年龄最大的
!8

岁!最小

的仅
!-

岁%

据了解!这次比赛之前!周口

的拳击擂台上还从未有过女选手

的身影! 市一运会青少年组拳击

比赛虽也有
!99

多位小将参加 !

但却完全是&男人帮$% 这次比赛

中! 首次亮相的女将们巾帼不让

须眉! 给现场观众带来一个又一

个惊喜% 比如川汇选手朱晓琳'沈

丘选手张莉媛等! 看起来都实力

非凡% 据介绍!经历了一个低谷期

后! 周口拳击近年来渐渐恢复元

气! 女选手也正是在这几年迅速

成长起来%

-9!6

年!她们将和家乡

的男队友们在省十二运会上放手

一搏! 把周口拳击昔日的荣誉夺

回来% &看这气势!我们有望在省

十二运会上实现历史性突破% $市

二运会竞赛组官员告诉记者%

6

天比赛过后!商水代表队力

夺
.

金!稳坐团体冠军宝座!鹿邑

代表队'郸城代表队分列二三名%

线索提供 袁冰
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晚报记者 彭慧 文
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本报讯 &要在最短时间内!让

中心城区大街小巷的路灯全部亮起

来% $

**

月
+

日晚!夜幕低垂!市中心

城区综合整治督查组'市城市管理局

负责人到城区的大小街道!实地查看

路灯夜间亮灯情况%

当日
"

时! 记者在大庆路上看

到!市政管理处的维修梯缓缓地升上

高空! 施工人员正在维修不亮的路

灯% 在快车道刚刚通车的育新东路!

路面比之前扩宽!路灯等配套设施的

安装正在进行%

当晚
8

时! 记者又跟随中心城区

综合整治办公室' 市城市管理局有关

负责人一行在汉阳南路上看到! 在新

装
-:9;

高压钠灯的照射下! 这里灯

火通明!但一过汉阳路大桥!路灯的光

线顿时&黯然失色$!原来!路东一侧的

路灯很多已经&失明$!路西侧是&超龄

服役$ 的水泥杆灯!&路灯使用年限久

了!内壁的反射板自然老化!路灯就越

来越暗% 路灯不亮给市民生活带来诸

多不便和安全隐患! 该路段的路灯不

亮一直是市民反映的焦点和热点!$市

城市管理局有关负责人说!&这些老路

灯已经(服务)
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多年了!市区内还剩

余少部分这样的灯!很快都要(退休)!

将由新路灯取代它们% $

市城管局负责人介绍! 为了让市

民晚上出行更加方便! 近段时间该局

集中修复市区内受损路灯! 目前交通

大道'大庆路'八一大道'汉阳南路的

受损路灯已基本修复完毕* 汉阳中路

和汉阳北路面临改造! 大庆路至周口

大道段的滨河路和颍河路的路灯将于

!!

月中旬左右全面亮灯*新整修道路!

如育新东路' 银珠大道以及一些过去

没有路灯的路段和背街小巷! 在道路

改造的同时!也要把路灯全部&点亮$%

据了解! 目前在市区八一大道

桥'经济技术开发区和东新区的部分

路段! 已开始推广
<=>

节能路灯和

无极灯% 市城市管理局负责人介绍+

&

<=>

路灯与高压钠灯相比! 具有节

能降耗'寿命长'光源强的特点!且没

有光污染和干扰驾驶者的眩光*无极

灯则是照明的第四代高新技术产品!

具有光效高'光衰小'寿命长的特点!

代表了照明技术的未来发展方向% $
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晚报记者 李伟

本报讯 &是不是人民满意的

公务员!能不能把市二运会办得圆

满成功就是一个衡量标准% $昨天!

在市体育局召开的&保持,人民满

意的公务员集体)荣誉和争创,人

民满意的公务员)活动$动员大会

上!局长张宁华再次为市体育系统

全体干部职工加压% 这次会议上!

与会人员在二运会上的责任分工

再次被明确!市体育系统也进入全

员一级战备状态%

据了解! 市体育系统
89

余名

干部职工分别被纳入竞赛组'后勤

组'场地保障组和综合协调接待组

6

个工作组!每组都有局领导牵头

负责% 每组的工作尽管都千头万

绪!但都进行了合理分解!人人身

上有任务%比如综合协调接待组就

被&切成$了协调'宣传'接待等几

大块!每块都有专人负责% 各组的

工作还很注重细节!比如开幕式接

待工作!就要求对各省辖市的观摩

团进行一对一接待% 而这一切!都

是为了把市二运会办得有序'安

全'圆满!让市民满意%

作为我市首批 &人民满意的

公务员集体$之一!市体育局在
!9

月
-6

日受到市委市政府表彰%

聚焦城区综合整治 创建和谐文明周口聚焦城区综合整治 创建和谐文明周口

广告


